

Mardi 21 juin 2011 à 06h00
Par **Bernard Bocquenet**

Hagetmau

Les Lions sont francophones



Une partie du groupe des bénévoles du club hagetmautien et montois qui ont mis le programme en place. PHOTO JEAN-LOUIS TASTET

Jeudi 9 juin, en fin d'après-midi, dans les locaux du club, Joël Lansaman, président du Lions club Hagetmau-Sever, a regroupé ses adhérents et des représentantes du club féminin de Mont-de-Marsan, Pomme de pin, pour préparer l'accueil d'une quarantaine de jeunes étudiants étrangers de passage dans la région le 22 juillet.

Cette opération, organisée par les Centres internationaux francophones - créés par le Lions il y a plus de cinquante ans - a pour objectif de développer la compréhension internationale grâce aux jeunes et de promouvoir la langue et la culture française à travers le monde.

Du Kenya à Israël

Les jeunes étrangers qui vont séjourner en France au mois de juillet dans le cadre d'un voyage culturel sont originaires de nombreux pays : Albanie, Algérie, Argentine, Biélorussie, Brésil, Burkina Faso, Chine, Costa Rica, Cuba, États-Unis, Hongrie, Inde, Indonésie, Israël, Kenya, Kirghizstan, Liban, Lituanie, Macédoine, Madagascar, Moldavie, Syrie, Tadjikistan, Ukraine et Uruguay. Durant leur périple aquitain qui débutera à Bordeaux le 4 juillet et s'achèvera à Saint-Jean-de-Luz le 23 juillet, le groupe composé majoritairement d'étudiants fera une halte à Hagetmau et bénéficiera d'une journée d'animations organisée par le club local des Lions.

Les détails de la journée ont été mis au point en fin de réunion. En matinée, les jeunes visiteront l'usine Navailles et seront reçus à la Rotonde, salle Alain-Dutoya par le maire d'Hagetmau qui présentera la ville.

De 11 heures à 15 heures, avec un repas prévu entre les interventions, deux conférences débats, animées par des représentants de la Mutualité sociale agricole et de Groupama, sont programmées sur le thème de la sécurité alimentaire et les aléas climatiques. Parallèlement, des stands de produits gastronomiques et artisanaux locaux seront mis en place pour faire découvrir la qualité de vie en Chalosse et les savoir-faire locaux. L'Office de tourisme Hagetmau Communes unies présentera également les atouts touristiques de la région.

© www.sudouest.fr 2011